



### 橋本正裕氏が3選!!

■ 平成 26 年 2 月 9 日

前野村町長の任期満了に伴う境町長選挙において、橋本正裕現境町長が無投票にて初当選を果たしました。  
(当選時 県内最年少町長)

■ 平成 30 年 2 月 4 日

任期満了に伴う境町長選挙において、橋本正裕現境町長が再選を果たしました。  
選挙の投票率は、49.9%。橋本町長の得票数は9,591票(得票率96.3%)で、過去10年間に境町で執行された様々な選挙と比べても、最多の得票数となりました。

■ 令和 4 年 2 月 6 日

任期満了に伴う境町長選挙において、橋本正裕現境町長が3度目の当選を果たしました。  
今回は候補者1名での無投票選での再選となりました。

次のページから橋本町長のこれまでの取り組みをご紹介します



の合宿にも利用され、オリンピック後も土日は予約でいっぱいになるなど、全国から一流のチームや選手が境町を訪れるようになっていきます。  
施設関係では、新国立競技場を



選挙管理委員長から当選証書を受け取る橋本町長

設計した国際的な建築家、隈研吾氏設計の建物が6つ境町に完成しました。一つの市町村にある隈研吾氏の建築の数としては全国最多となります。コロナ禍が観光や商業に危機的ダメージを与える中、感染症対策など工夫を凝らしながら、連日多くの人が訪れる施設に成長し、境町の商業振興や雇用の創出など経済活動の新しい基盤となつていきます。  
さらに、これまで友好都市・姉妹都市が0だった境町ですが、平成29年5月にフィリピン共和国マリキナ市と姉妹都市を締結、翌平成30年9月にはハワイ州ホノルル市と友好都市協定を締結しています。昨年の令和3年11月には、ホノルル市と新たに、姉妹都市協定を結ぶことができました。将来、境町の子どもたちが、ホノルル市

に留学するなど、本場の英語を学ぶ機会を形作っていきたくと考えています。  
そして、今、全国から境町が目されているのは、自動運転バスの運行です。令和2年11月から、全国で初めてとなる自動運転バスの定常運行が境町で始まりました。誰でも無料で乗車できる「横に動くエレベーター」として、「誰も移動の足に困らない町」を実現するために始めた取り組みでしたが、この取り組みが、多方面から高い評価をいただいております。多くの新聞やテレビ、学会や国の機関などに取材や講演の依頼を頂いております。全国から注目を集める取り組みを、境町から始めることができたいのは大変誇らしい事であり、新型コロナウイルスのまん延で、多くの困難な状況に直面すること

になり、それでも、新型コロナウイルスに負けることなく、立ち向かってきました。  
大変な思いを乗り越えてこまめでやってこれたのは、やはり町のためだからです。境町をよくしたい。その思いだけで2期8年間やってまいりました。多くの方から、境町は変わった。境町は良くなった、とお声を頂いており、これまで取り組んできたことの結果が、評価をいただいた結果であると受け止めています。  
今後4年間もしっかりと境町のために初心を忘れず、身を粉にして働いてまいりたいと考えておりますので、町民の皆様には、一層のご指導・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



# 再選

## 橋本正裕町長「住み続けられるまちに」 シンプルに困っている人を助けたい

### 就任のご挨拶

今回の境町長選挙におきまして3回目の挑戦をさせて頂き、町長として引き続き町政を担わせていただくこととなりました。  
平成26年3月に、はじめて境町長に就任してから2期8年間、様々な取り組みを進めて来ました。  
就任した当時、平成25年度の境町の将来負担比率(将来の借金の比率)は184.1%あり、境町の財政状況はいつ破綻してもおかしくない危機的状況にあり、財政再建に着手した結果、令和2年度までの7年連続で、累計20億4千万円、借金を削減することができ、将来負担比率は88.8%と、7年間でマイナス95.3%の減となっております。また、町の貯金は総額約25.8億円、増加しています。  
財政再建の主力となった、新しい町の収入源、ふるさと納税につきましましては、平成25年度の6万5千円から、令和3年度には48億円の寄附額を頂けるようになり、県内1位を継続しています。新しい特産品として開発された干

し芋は、2億7千万円以上の申し込みを頂く人気の特産品となりました。  
境町の人口増加政策につきまして、手厚い子育て支援や移住定住用住宅の整備などを推進した結果、境町に引っ越してくる人が増え、平成28年からの5年間で319人の人口の社会増となっています。  
昨年は東京2020オリンピック・パラリンピックが開催され、境町はアルゼンチン共和国のホストタウンを務めました。万全の感染症対策により一人の感染者を出すことなくアルゼンチン選手団を送り出すことができ、その結果アルゼンチン女子ホッケーが銀メダルに輝くという素晴らしい実績を残してくれました。スポーツ関係では、オリンピック基準のホッケーコートやテニスコート、世界大会が開催できるレベルのBMX・スケートボード用パークが境町に完成しました。  
ホッケーコートはアルゼンチン選手団のキャンプ地になるほか、オリンピック日本女子ホッケー代表